
Der Bürgermeister sagt zu, in der nächsten Sitzung des Sport- und Kulturausschuss 
transparenter darzustellen, welche Entscheidungskriterien  für die Verteilung der Sportpauschale 
zugrunde gelegt wurden. 


